

TU RED DE CONCESIONARIOS Y TALLERES OFICIALES DE CONFIANZA



Movento es la empresa de movilidad de referencia en Cataluña, con más de 90 años de experiencia y 50 concesionarios y talleres de coches y motos. Representa a las principales marcas con Movento Stern (Mercedes-Benz), Movento Auser (Renault y Dacia), Movento Sarsa (Seat, Volkswagen, Audi, Skoda y Cupra), Motorprim Movento (Hyundai), MoventoAuto Pla Vic 4x4 (Jaguar y Land Rover), Movento Akaimoto (Honda) y con instalaciones exclusivas para Always, vehículos de ocasión y vehículos de segunda mano eléctricos.

MOVENTO actualmente tiene concesionarios y talleres en Badalona, Barcelona, Castellar del Vallés, Cerdanyola del Vallés, Granollers, Gurb, Lliçà de Vall, Manresa, Mataró, Pineda de Mar, Rubí, Sabadell, Sant Boi de Llobregat, Sant Cugat del Vallés, Sant Fruitós de Bages, Terrassa y Vic.

OFERTA

En la **compra de vehículos nuevos** conoce las ofertas y promociones destacadas del mes y escoge el vehículo que mejor se adapta a ti, ya seas particular, autónomo o empresa. Además, por tu compra, podrás beneficiarte de una experiencia premium (noches en hoteles 5* o cenas en restaurantes con estrella Michelin).

En **servicios de taller** se garantiza prioridad (teléfono de contacto exclusivo), servicio de recogida y entrega gratuito hasta 20 km a la redonda, un 20% de descuento en vehículos de sustitución y un 10% de descuento en accesorios. Además, entrarás a formar parte de la base de datos de invitados a inauguraciones y actos patrocinados.

En **coches de segunda mano, km 0 y gerencia** accede al stock exclusivo de vehículos con precios únicos, revisados al detalle y certificados por un equipo de profesionales perfectamente cualificados.

Por lo que respecta a la compra de **motos HONDA nuevas**, en scooter hasta 125cc obtendrás de regalo la matriculación y el seguro a terceros si contratas el HONDA PLUS. En scooter 350cc obtendrás de regalo el HONDA PLUS y el seguro a terceros. En moto 125cc y 300cc obtendrás de regalo el HONDA PLUS. En moto 500cc y 750cc obtendrás de regalo el HONDA PLUS y una subvención del 50% en el plan de mantenimiento. Y en moto 750cc obtendrás de regalo el HONDA PLUS y el plan de mantenimiento.

(* El HONDA PLUS es la ampliación de la garantía oficial (piezas y mano de obra) de los 3 años con que la ley obliga a los 5 años. Este producto tiene un coste único de 200€ para motos de menos de 300cc y de 300€ para motos de más de 300cc. Incluye moto de cortesía durante las revisiones programadas de mantenimiento previa cita con el concesionario e increíbles condiciones en seguros, sistemas de alarma y seguimiento de tu moto y financiación.

Más información:

Si deseas recibir más información, o una oferta personalizada a tu caso, rellena la solicitud adjunta y envíala a: acordsidescomptes@pimec.org, o bien contacta con el Departamento al Tel. 93 496 45 00.

También puedes enviar la solicitud online a través de nuestra página web: <https://pimec.org/es/servicios/competitividad-y-estrategia/descuentos-para-socios-socias>

Ventajas para los socios y tarifas:
SOLO LOS SOCIOS DE PIMEC pueden beneficiarse de estas condiciones.

PERSONA DE CONTACTO

Nombre	Apellidos
Teléfono	Móvil
Correo electrónico	
Cargo, área funcional	
Cargo, categoría profesional	

DATOS DE LA EMPRESA

Empresa (Razón social)	
CIF/NIF	
Dirección	Código Postal
Población	Provincia
Teléfono	

- Doy mi consentimiento para que PIMEC pueda utilizar los datos facilitados para informarme de las novedades, servicios, noticias y/o promociones como organización empresarial a través de diferentes canales de comunicación como, por ejemplo, boletines electrónicos.

Firma y sello

_____ , _____ de _____ de 202_

Remite esta solicitud por correo electrónico a: acordsidescomptes@pimec.org, o bien online a través de nuestra página web: <https://pimec.org/es/servicios/competitividad-y-estrategia/descuentos-para-socios-socias>

CLÁUSULA PRIVACIDAD ACUERDOS DE COLABORACIÓN

De acuerdo con la legislación vigente en materia de protección de datos personales, os informamos de la política de privacidad que aplicaremos a estos datos. El responsable del tratamiento es la Confederación Empresarial PIMEC, Micro, Pequeña y Mediana empresa de Cataluña, con NIF: G61512257. Los datos serán tratados con el fin de responder a vuestra solicitud de información sobre acuerdos con terceros. Se conservarán el tiempo necesario para cumplir con la finalidad para la cual se recogen y para determinar las posibles responsabilidades que se puedan derivar de la mencionada finalidad. La firma de este documento implica que aceptáis expresamente que los datos proporcionados serán comunicados a las empresas que proporcionan las ofertas especiales de productos y servicios para los asociados que habéis señalado con el fin de que os puedan hacer llegar la información solicitada. Una vez comunicados, los datos pasarán a formar parte de tratamientos de los cuales son responsables cada una de las empresas que han recibido los datos, y que os proporcionarán la información adecuada sobre la política de privacidad que aplicarán al tratamiento de vuestros datos. En relación con el tratamiento del cual es responsable PIMEC, podéis ejercer vuestros derechos de acceso, rectificación, supresión de los datos, y de limitación y oposición a su tratamiento. Para lo cual, os podéis dirigir a PIMEC por correo postal al C/Viladomat, 174 08015 Barcelona, o mediante correo electrónico a privacitat@pimec.org.